

Jahreshauptversammlung am 07. 12. 2002. im Landgasthof Roßhof Protokoll

Generationswechsel in der Katzbacher Feuerwehrführung vollzogen.
Christian Bauer neuer 1. Kommandant und Michael Meier als 2.
Einstimmig gewählt.

Lob von Bürgermeister Franz Löffler für Einsatz und Zusammenarbeit in der Katzbacher Wehr.

Ehrungen für die ausscheidenden Amtsinhaber.

Vergangenen Samstag fand im Landgasthof Roßhof die JHV der FFW Katzbach mit Neuwahlen statt.

1. Vorstand Sepp Ederer konnte neben den zahlreich erschienenen FW Mitgliedern erfreulicher Weise der jüngeren Generation auch 1. Bürgermeister Franz Löffler, KBM Mich Gruber, Stadtrat Egid Bauer, sowie Ehrenkommandant Oskar Reuter und die Festmutter Elisabeth Ederer begrüßen.

Nach der Bekanntgabe der Tagesordnung und Gedenkens des im vergangenen Jahr verstorbenen ehemaligen Kommandanten und Vorstands Josef Ederer (Rossbauer) gab Sepp Ederer seinen Bericht ab.

In seiner Rückblende auf die vergangenen 6 Jahre konnte er eine Vielzahl an Aktivitäten sowohl in aktiver als auch in gesellschaftlicher Hinsicht aufzählen.

Herauszuheben sind die Anschaffung eines FW Autos aus Eigenmitteln der Feuerwehr Katzbach, die Neuanschaffung einer Tragkraftspritze und deren Segnung, die Übernahme der Patenschaft in Sinzendorf, die Instandhaltung des Gerätehauses, sowie die ständige Verbesserung des Ausbildungsstandes der Mannschaften und die Ehrung verdienter Mitglieder.

Am Ende seines Berichts dankte Ederer vor allen den ausscheidenden Vorstandmitgliedern für ihren Einsatz, die gute Zusammenarbeit und Unterstützung in der abgelaufenen Periode.

Dem Bericht des Vorstandes folgte der Bericht des 1. Kommandanten Johann Ederer.

Ederer sprach in seinem Tätigkeitsbericht von den verschiedensten Einsätzen der Wehr im abgelaufenen Jahr. So wurden die aktiven Mitglieder zu 2 Bränden und 3 technischen Hilfeleistungen gerufen.

Bei 9 Übungen darunter drei Gemeinschaftsübungen in Katzbach Balbersdorf und Eschlmais wurde die Truppe weitergebildet um im Ernstfall jederzeit einsatzbereit zu sein.

Die ständige Verbesserung der Ausrüstung und die Anschaffung neuer Löschanzüge waren notwendig um die Einsatzbereitschaft der Truppe zu gewährleisten.

Erfreut zeigte sich der Kommandant vor allem über die Einsatzbereitschaft der Feuerwehrjugend und dankte in seiner Rückschau auf die vergangenen 6 Jahre neben der gesamten Mannschaft auch seinem Vorgänger Oskar Reuter für die gute Unterstützung bei Antritt seines Amtes und nicht zuletzt der Stadtverwaltung Waldmünchens mit Bürgermeister Franz Löffler die immer ein offenes Ohr für die Katzbacher Wehr und deren Bedürfnisse hatten.

Dem Bericht des Kassiers und dessen Entlastung durch die beiden Kassenprüfer Josef Schichl und Alois Mühlbauer Egid Bauer, der seit dem letzten Jahr eine leichte Verbesserung des durch verschiedene Anschaffungen stark strapazierten Kassenstandes verzeichnen konnte folgte der Bericht von Jugendwart Stephan Feiner.

Feiner sprach von verschiedenen Aktivitäten und Veranstaltungen der FW Jugend so waren die Teilnahme am Jugendwettbewerb und am Wissenstest zu verzeichnen , eine Jugendgruppe wurde gegründet und die Organisation und Durchführung des Johanni- Feuers lag in ihrer Hand.

Im anschließenden Grußwort des 1. Bürgermeisters Franz Löffler fand dieser lobende Worte schon allein wegen des guten Besuches der Versammlung vor allem der großen Anzahl Jugendlicher.

In seinen Ausführungen wies er darauf hin daß , das Feuerlöschwesen eine Pflichtaufgabe der Gemeinde ist und somit der Feuerwehrdienst ein Dienst am Nächsten und für die Gesellschaft ist, den man nicht hoch genug schätzen und werten kann.

Er dankte der Katzbacher Wehr für ihre Ausbildungsarbeit und für den Aufwand den sie selbst bereit ist zur Verfügung zu stellen.

Er stellte vor allem die Notwendigkeit der kleinen Wehren heraus, und erinnerte in diesem Zusammenhang an die diesjährige Hochwasserkatastrophe die dies eindrucksvoll bestätigte.

Am Ende seiner Rede dankte er allen die bereit sind ein Ehrenamt zu übernehmen was in unserer Zeit nicht mehr selbstverständlich ist und wünschte der Wehr für die Zukunft alles Gute.

Als letzter Redner vor den Neuwahlen berichtete KBM Mich Gruber über die Arbeit und Aufgaben im Inspektionsbereich. Er wies darauf hin dass im gesamten Inspektionsbereich im vergangenen Jahr 13 Brandeinsätze und 26 technische Hilfeleistungen notwendig wurden .

Vor allem bei den diesjährigen Hochwassereinsätzen waren die Wehren zum Teil über Gebühr gefordert.

Auch seien die Einsatzkräfte der Feuerwehren gerade bei schweren Verkehrsunfällen wie zuletzt in Birkmühle geschehen mit zwei Verkehrstoten psychisch sehr stark beansprucht.

Er ging kurz auf die Maschinisten- und Truppmannausbildungen die im Inspektionsbereich angeboten wurden ein und dankte für den Einsatz und den guten Ausbildungsstand den vor allem auch die Katzbacher Wehr bereit ist ständig zu bringen und zu verbessern.

Abschließend dankte KBM Gruber der Katzbacher Feuerwehrführung für die gute Zusammenarbeit in der Vergangenheit mit den besten Wünschen für die Zukunft.

Bei den anschließenden Neuwahlen bei denen Bürgermeister Löffler und KBM Gruber zusammen mit Stadtrat Egid Bauer den Wahlausschuß bildeten kam folgendes Ergebnis zu Stande:

1. Kommandant wurde, nachdem Johann Ederer nicht mehr kandidierte mit einstimmigen Votum Christian Bauer aus Katzbach.
2. Kommandant wurde für den ebenfalls ausscheidenden Peter Lommer, Michael Meier, Sandwiese.

Das Amt des 1. Vorstandes wird wieder Josef Ederer ausfüllen, das Amt des 2. Vorstandes übernahm ebenfalls wieder der bisherige Fize Josef Wagner aus Katzbach.

Alter und neuer Kassier ist weiterhin Stadtrat Egid Bauer.

Für die bisherigen Beisitzer Oskar Reuter und Josef Dietl wurden Josef Buchschmied jun. (bisher Maschinist) und Karl Bindl in den Vorstand gewählt.

Neuer Gerätewart wurde Georg Streck aus Häuslarn und als Kassenprüfer stehen Alois Mühlbauer und Josef Vogl zur Verfügung .

Nach der reibungslosen Neuwahl dankte der Bürgermeister allen für ihre Bereitschaft ein Ehrenamt zu übernehmen und gab das Wort an den alten und neuen Vorstand Josef Ederer zurück.

Ederer dankte ebenfalls allen für die Bereitschaft, mitzuarbeiten und hatte zum Schluß noch die ehrenvolle Aufgabe gemeinsam mit dem neuen ersten Kommandanten Christian Bauer die Ehrung der ausscheidenden Vorstandsmitglieder und der bei der Miß Feuerwehr Wahl kandidierenden Kathrin Fischer aus Sonnhof durchzuführen.